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くさかとしこ

　よく日下俊子は、反対ばっかりして！　といわれるので、そんなに反対ばかりしていたかな
と思って4 年間を振り返ってみました。
　たしかに、だれかが反対した時には反対していることが多いようにも見えますが、全部では
ありません。
　それだけ問題意識を持っているということだと思います。逆に言うと、全て賛成して市長を
守ることを仕事にされている方もおられます。
　本当にそんなことで、市民の負託に応えることが出来るのか、逆に心配になります。皆さん
はどう思われますか？
　また、ご意見をお聞かせくださいネ。

この4年間の議会を振り返ってみました。

　多賀神社に鳥居が復活！　境内社の稲荷神社の鳥居が、久しぶりに復活しました。
それも、多賀神社の危険な木を伐った材木を使ってです。やはり、多賀神社には真っ赤な鳥居が
よく似合います。
　多賀神社は、磯上の鎮守です。御祭神は伊耶那岐命神社は伊耶那岐命が眠るとされる淡路島の

方向を背に建立されて、多賀神社を
拝礼することで、淡路の「幽宮」を
遥拝出来ます♫境内は大木が神社を
覆うようにそびえていて、幽玄な落
ち着いた佇まいを持ったお宮です。
ぜひ、足をお運び下さいネ❤

特にこの４年間一貫して反対してきたことがあります。それは、
●長船地区の庁舎再編
　長船が良くなると言われ、でも今の長船町公民館跡地も、ゆめトピア長船も今のところ良さを実
　感出来ません。
　長船町公民館は、民間の子ども園が出来るのは今でも反対です。公立のこども園（それも長船
　東保育園と国府幼稚園を合体させたこども園）にして欲しいと今でも思っています。なにより福里
　の人の避難所となる何かが造られるまでこの戦いをやめることは出来ません。ぜひ皆さんも一緒
　に戦って下さいね。
●ウクライナへのふるさと納税を利用しての寄附
　ウクライナへの寄附ももう 3 年になります。ずっと反対していますが、寄附を寄附するといったア 
　ウトではないにしてもグレーなことを続けていることには、断固反対です。　

　皆さまには本当にいつも、温かく見守っていただき、
そして励ましていただき本当にありがとうございます。
　今年は「巳」年、蛇を表します。神様の使いとして
大切にされてきた動物で、脱皮を繰り返すことから不
老不死のシンボルともされています。そのため巳の年
は、「再生や変化を繰り返しながら柔軟に発展していく」
年になると考えられます。まさに、そんな年にしたいで
すネ❤

　私は今まで通り、【とっしん】で、頑張っていきたい
と思います❣

　今年もよろしくお願い致します。
　私はいつも、皆さまの声を市政に届けていきたい、
その思いでいます。その思いは、今もこれからも変わ
ることはありません。
これから、ますます寒くなりますが、皆さまにはどうか
ご自愛ください。

くさかとしこの主張❣

この 4 年間の賛否
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令和３年６月議会 今城こども園設計やり直し 原案可決 〇 〇 〇 ● ● 〇 〇 ● ● ● ● 〇 〇 〇 ― ● 〇 〇

令和３年９月議会 国土利用計画導入 原案可決 〇 〇 〇 ● ● 〇 〇 〇 〇 ● 〇 〇 〇 ● ― 〇 〇 〇

令和３年１１月議会 庁舎再編 原案可決 〇 〇 〇 ● ● 〇 〇 ● ● ● 〇 〇 ● 〇 ― 〇 〇 〇

ウクライナ人道支援の寄付 原案可決 〇 〇 〇 〇 〇 〇 〇 ● ● 〇 〇 〇 〇 〇 ― 〇 〇 〇

国土利用計画導入 原案可決 〇 〇 〇 ● ● 〇 〇 〇 〇 ● 〇 〇 〇 〇 ― 〇 〇 〇

令和４年８月議会 牛窓給食調理場廃止 原案可決 〇 〇 〇 ● ● 〇 〇 〇 〇 〇 〇 〇 〇 〇 ― 〇 ● ●

令和４年１１月議会 牛窓給食調理場廃止 原案可決 〇 〇 〇 ● 欠 〇 〇 〇 〇 退 〇 〇 〇 ● ― 〇 〇 ●

令和５年２月議会 ウクライナ人道支援の寄付 原案可決 〇 〇 〇 〇 〇 〇 〇 ● ● 〇 ● 〇 ● 〇 ― 〇 〇 〇

令和５年６月議会 地域電力会社設立 原案可決 〇 〇 〇 ● ● 〇 〇 ● ● 〇 〇 〇 〇 ● ● ― 〇 〇

庁舎再編　保健福祉センター廃止 原案可決 〇 〇 〇 〇 〇 〇 〇 ● ● 〇 〇 〇 〇 欠 〇 ― 〇 〇

牛窓給食調理場廃止 原案可決 〇 〇 〇 ● ● 〇 〇 〇 〇 〇 〇 〇 〇 欠 〇 ― 〇 〇

令和６年２月議会 ウクライナ人道支援の寄付 原案可決 〇 〇 〇 〇 〇 〇 〇 ● ● 〇 ● 〇 ● 〇 〇 ― 〇 〇

令和６年６月議会
長船町公民館跡地に民間こども園の誘致

（日下俊子は、長船東保育園と国府幼稚園を
公立こども園化して誘致を望む）

同数になり最後
は議長の１票で

原案可決
〇 〇 ● ● ● 〇 〇 ● ● ● ● 〇 ● 欠 〇 〇 〇 〇

令和６年８月議会 工事の工期延長を専決処分 原案可決 〇 〇 〇 〇 〇 〇 〇 ● ● 〇 〇 〇 〇 〇 ― 〇 〇

令和６年１１月議会 第２宮下産業団地のR5年度決算の認定 認定 〇 欠 〇 〇 〇 〇 〇 ● ● 〇 〇 〇 〇 ● ― 〇 〇

令和４年２月議会

令和５年11月議会

○＝賛成　　●＝反対　　欠＝欠席　　退=退場　　―＝議長は裁決に加わりません

かなえの会
日本共産
党 瀬戸

内市議団

公明党 
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瀬戸内市民の 会 新風

❤磯上平野の夕日は、まことに美しいですネ❤
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【くさかとしこ】の一般質問を通して 行政報告

❶高すぎる目標でなく、もう少し実現可能な数字にすべきでは❣

　テストの点だって、いきなり100点を目指すのは難しいのと同じだと思います。

❷プラスチック回収を拡大するのであれば、収集日を増やす必要があるのでは❣

　現在はプラマークのあるものを回収しているその他プラ回収ですが、今後プラマークがないプラス
チック製品も回収することを模索中です。今でも回収日が少なく家の中にプラがあふれかえっています。
ぜひ、回収日も増やして欲しいと思います。

❸プラスチック回収の見直しだけでなく全体的な見直しが必要では❣

❹資源ごみ回収推進団体数も、報奨金も激減しています。報償単価を7円から開始時の10円に戻し
　ては❣

　いまや令和5年度は62 団体、214万円です。民間の参入のせいも多分にあると思いますが、ここま
で参加が減ってきたのなら、単価を現在のキロ 7 円から、もとにもどしてキロ 10 円にすべきだと思
います。

❺本市のごみ袋は、大・小・特小です。岡山市は 30ℓの中があります。ごみの減量を考えるので
　あれば、中のごみ袋を導入し大より安価にすれば、一石二鳥の減量になるのでは❣

　我が家では、 大ではすかすかですが、 これを小にできるかというとそれは、 ちょっと難しい話です。

もし中のごみ袋があったら、私は中のごみ袋にします。そして、中にしようとするとごみ減量ももっと
すると思います。ましてや大より中のごみ袋が安かったら、きっとみんなも中にしてごみ減量を今以上
に取り組んでくれるのではないでしょうか。

❻生ごみ処理の導入がごみ減量の早道では❣

　ISO 認証の環境マネジメントに対する国際的な認証に ISO14001というものがあり、国際的に認定
された規格です。環境マネジメントシステムの認証に必要な要求事項を規定しています。これに取り
組んでいる企業にとっては、一般可燃ごみの熱処理のポイントが意味を持ちますが、瀬戸内市は熱回
収に取り組んでいないので、ポイントゼロです。

❼岡山市には、ごみ袋の減免制度があり、様々な方に交付されています。
　本市も検討をすべきでは❣

　岡山市では、2 歳未満の乳幼児について、出生時または転入時の 1 回のみ小のごみ袋が交付され
ます。それ以外にも、重度の障害者には100枚、生活保護世帯には単身で70枚、2人以上世帯に150枚、
低所得世帯には単身で70枚、2人以上世帯で150枚、障害者で紙おむつの支給を受けている人には
150枚、要介護者には150枚と交付されます。
　これって本当に素晴らしいと思います。瀬戸内市でもぜひ導入すべきだとは思いませんか。

❽ごみ減量には、市民の正しい理解が必須です。もっと周知が必要では❣

　ごみ処理には、実は莫大な費用がかかっています。プラスチック製品の処理もしかりです。でも、
脱炭素を目指すためにはそれも必要不可欠で、そういった正しい知識の啓発がもっともっと大切と考
えています。

　瀬戸内市は、平成21年度からごみ減量率30％に取り組んでいますが、現在一人当たりのごみ
減量率は15.6％で頭打ちの状態です。
　ごみ行政は、全般的に課題満載に思えます。一度立ち止まって見直すべき時がきていると思い
ます。

　第 2 宮下産業団地の造成は、3 期工事までとされていました。それが令和 4 年 10 月に突如 4
期工事が始まり、備前市に約 8 千㎥の土を、約 4 千 200 万円をかけて搬出しました。
  当該団地売却後の誘致企業の利用目的に合わせた土地形状とするべく、工事変更を行った結果
だと説明がありましたが、当初計画通りに進んでいた事業において、なぜこのようなことが生じ
たのか、明確な説明はありませんでした。
　市の造成事業がここまで秘密裏に進められ、決算委員会でも答弁出来ないを連発するような
事業を、認定することは出来ないので令和 5 年度の企業団地造成事業特別会計決算を不認定と
しました。
　実はこの第 4 期工事は、住民から住民監査請求が提出され、監査委員の合議により棄却され
ました。そして今瀬戸内市長に対して、違法な会計処理並びに違法な財産処分の賠償請求がお
こされています。

　R6 年度の当初では、売払いは 6 億 6 千万円でした。それでは、造成にかかったお金と売払い
のお金で瀬戸内市が持出になるので、また反対しなければいけないところでした。
　今議会で売払い予算が約 1 億 4 千万円増額されたので、残念ながら収支が合ってしまいました。
なので、売払い予算には反対していません。
　第 2 宮下産業団地にアイリスオーヤマ（株）が来ることは、瀬戸内市にとっては素晴らしいこと
です。今後（株）岡山村田製作所のように、岡山に本社を置いて法人税がはいるのかどうか。大
和紙器（株）のように企業立地促進法（現地域未来投資促進法）で 3 年間の法人税免除といった
減免を適用するのかどうか、しっかりチェックしたいと思います。
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令和２年度 調査・測量 約2千万円
令和３年度 詳細設計 約5千400万円
令和４年度 用地買収

用地測量 用地取得費 約３億３千万円
造成工事 １期工事 約３千万円

令和５年度 造成工事 約３億円
２期工事 約２憶４千万円
３期工事 約750万円
４期工事 約１億１千万円

令和６年度 県補助金 9995万円 造成工事 約５千万円
R6年度当初予算 売払い予算 ６億6千万円 ５期工事 約５千万円
R6.11補正予算 増額 1億3796万円

ＴＯＴＡＬ

第２宮下産業団地これまでの予算の流れ

収　入 支　出

約５億円

８億9791万円 ９億１０１６万円

令和2年1月
令和3年
令和3年3月
令和3年4月
令和3年5月
令和3年11月
令和4年3月
令和6年11月

農業振興地域解除

開発許可、農地転用許可

立地協定及び包括連携協定締結式

これまでの流れ

地元説明会

地元説明会・地元協議・地権者説明会

農産法実施計画に基づき産業導入地区に指定

アイリスオーヤマ（株）、立地意向表明書提出

覚書締結式

アイリスオーヤマ（株）瀬戸内工場  概要
◆ 総資産額
◆ 生産品目（予定）
◆ 新規雇用人数（予定）
◆竣工時期

約 200 億円
パックごはん
約 160 人

第 1 期  物流棟（令和 8 年）
第 2 期  パックごはん製造棟（令和10 年）
第 3 期  自動倉庫（令和11 年）


